

Hebdo Tabarly

n°6



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Nous vous rappelons que le prochain lundi 10 octobre sera férié, nous souhaitons à toutes les familles une très belle fête de l'Aïd El Mouloud !

Le taux de participation des familles à l'élection des représentants de parents est de 48,39 %.

ELECTIONS AU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT VENDREDI 07 OCTOBRE 2022

PROCÈS VERBAL

REPRESENTANTS DES PARENTS D'ÉLÈVES :

INSCRITS : 155 NOMBRE DE VOTANTS : 75

Soit: **48,39 %**

Nombre de bulletins nuls ou blancs : 2

NOMBRE DE SUFFRAGES VALABLEMENT EXPRIMÉS : 73

Association des Parents d'élèves de l'école française d'Essaouira

M. EL AJI Adnan
Mme AJAGJAL Nora
Mme BESSIERE EP BELAFFARI Maryline
M. PERROUIN Olivier
Mme BONNET ÉP EL KHALADI Lea Alice
Mme GHARRAS Karima

NOMBRE DE SIÈGES À POURVOIR : 3

QUOTIENT ÉLECTORAL : 24.33

| ONT OBTENU | SIÈGES OBTENUS |
|---|--|
| Association des Parents d'élèves de l'école française 73 voix | Association des Parents d'élèves de l'école française 3 siège(s) |

SONT ÉLUS

Association des Parents d'élèves de l'école française d'Essaouira

A l'école nous avons également élu nos délégués de classe et éco délégués. Tous les élèves candidats du CE2 à la 3^{ème} se sont engagés dans leur campagne électorale. Ils ont tous préparé des discours, des affiches pour motiver leur candidature ... avant le passage aux urnes !

Pour les CE2-CM1-CM2 :



BRAVO aux élus !

Pour les collégiens :



BRAVO aux élus !

#EcoleEnsemble

Pour la seconde année, le réseau mlfmonde a choisi de s'adresser d'une seule voix à l'ensemble de la communauté scolaire en proposant un nouveau cycle de quatre conférences ouvertes aux parents, enseignants, personnels d'encadrement des établissements du réseau. Pour cette deuxième édition, l'accent sera mis sur le besoin de résilience et d'accompagnement de chaque élève après presque trois années de scolarisation en condition sanitaire complexe.

Des pédagogues et chercheurs de renom ouvriront le débat avec les différentes communautés.

Lien pour s'inscrire aux conférences : <https://www.mlfmonde.org/parents-repensons-lecole-ensemble/>

Du coté des classes :

Plonger dans la littérature policière pour les détectives en herbe de CE2-CM1-CM2 et mener l'enquête demandent de la précision, de la réflexion et de la concentration. Les élèves apprennent à relever des indices, à mettre en relation des informations prélevées dans un texte, à mener une réflexion fine et justifiée. Ce sont des compétences essentielles pour devenir des lecteurs et lectrices experts. Nous leur souhaitons de bonnes enquêtes à toutes et tous !



Les séances d'EPS à la plage ont repris pour les CE2-CM1-CM2.

Ce sont toujours de grands moments de plaisir et de partage pour les élèves. C'est à chaque fois une petite aventure ! Merci aux parents qui les accompagnent et qui rendent possible l'organisation de ces séances. Cette année a débuté par un cycle d'endurance. Les élèves se sont lancés le défi de parcourir 20 km en 15 minutes, en mettant bout à bout les performances de chacune et chacun. Ils ont commencé par des jeux permettant de s'engager dans une course de durée : courir pour déménager le matériel, courir en groupe pour répondre à des devinettes...

Pour atteindre l'objectif, ils doivent maintenant apprendre à trouver leur allure de course, travailler la foulée et le souffle. Nous leur souhaitons de belles performances !



Les élèves arabophones et non arabophones sont eux aussi bien engagés dans leurs activités d'apprentissage quotidiennes. Les maternelles ont commencé à apprendre les chiffres jusqu'à 10 en chantant. Les CM2 ont commencé à faire des activités sur Learning Apps en arabe et peuvent faire leurs activités en arabe à partir des tablettes.

Les élèves arabophones de CM1 et CM2 réalisent déjà leurs premières évaluations en histoire et géographie après 4 séances d'études et d'entraînement. Nous leur souhaitons beaucoup de réussite !



Au collège, cette semaine, Yasmine, Lina et Arwa ont invité leurs camarades à découvrir l'univers de la K-pop. Ce genre musical venu de Corée du Sud compte désormais des millions de fans dans le monde entier, dont certaines de nos élèves de 6^{ème} !

Le saviez-vous ? Les stars de la K-Pop s'appellent des "Idols", ils chantent en coréen, mais aussi en anglais ou en d'autres langues. Pour devenir un(e) "Idol", il faut avoir au moins un parent asiatique et passer de nombreuses auditions, savoir danser, chanter et être créatif. Après une introduction musicale et une présentation de la culture sud-coréenne, les élèves ont répondu à un quiz individuel et ont même pu lire leur nom en coréen.

A chacun désormais d'aller découvrir les groupes tels que NCT, Black Pink, Itzy ou Le Sserafim pour comprendre la passion de leurs camarades...



Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention et vous souhaite une excellente fin de semaine prolongée !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement